



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 106 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional de Cajamarca elaborará expediente técnico para construcción del hospital de San Ignacio

Así lo manifestó el gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez.

En la mesa de trabajo que sostuvieron Porfirio Medina Vásquez y el Ministro de Salud, Aníbal Velásquez Valdivia, llegaron a un acuerdo para transferir recursos económicos por parte del Ministerio de Salud y así el Gobierno Regional de Cajamarca elabore el expediente técnico del hospital de San Ignacio y posteriormente la construcción de este nosocomio.

Porfirio Medina declaró que ya se cuenta con la opinión favorable del Ministerio de Salud para que el hospital de San Ignacio tenga la categoría 2-I, por lo que se va a solicitar al Ministerio de Economía y Finanzas que sea inscrito en los proyectos de inversión y sea declarado viable.

Por su parte el Ministro de Salud, Aníbal Velásquez, dijo que: “el hospital se había considerado en un nivel de centro de salud, pero dadas las circunstancias y las necesidades que tiene la población se requiere de un hospital. Por lo tanto en Ministerio de Salud ha dado opinión favorable para que sea un hospital 2-I y eso debe ser celebrado por la comunidad de San Ignacio”.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de mayo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**